



ダンス…世代を越えた生涯スポーツ

第 26号

トウヒール フラット

ダンス NEWS

高齢世代が増え少子化傾向の強い日本では、今ままのやり方を継続するだけでは変化に対応できません。公益社団法人日本ダンススポーツ連盟では運営基盤をゆるぎないものにするとして、会費の見直し、組織の改編等構造改革を積極的に進める方針を打ち出しました。千葉県連盟もできる限りの施策を駆使して環境の変化に対応した柔軟な発展を遂げたいと考えています。健康はかけがえのないエネルギーの源泉です。高齢になつたからと言つて健康を損なつていいというものではありません。ダンスは体の本来の機能を発揮させると感じるのはダンスを実践している人だけではないよう思います。百歳を超えてもダンスを楽しめる場がたくさんあるという世界はいかがですか。

若い時には思い切りダンスを追求し、国内はもとより、世界のフロアで活躍する華々しい栄光の道を歩む選手も出ることでしよう。また、ダンスを初めて踊り、その心地よさを体感する人も子供から大人まで幅広く出現するのではないかでしょう。見て感動し、やつ

オリンピック追加種目に、ダンススポーツは残念ながら入りませんでした。次の機会を期待したいと思います。こんな中、二年に一度の役員の改選時期にあたる今年の千葉県ダンススポーツ連盟定時総会では、5名の理事が退任し、新たに4名の理事が就任されました。総勢26名の理事から成る新たな執行部隊となりました。課題に果敢に挑戦し、ダンス本来の素晴らしさをたくさんの人たちが身近に体験し、楽しんでもらえる活動を今以上に展開していきたいと思います。



ダンス・ワールド



はお世話になりました。田口順一さんを代表して田に贈られました。長い間で苦労様でした。また、総会後の理事会において金城庸夫氏が引き会長の任にあたることで決議されました。

SFの状況や今年度の千葉県連盟の活動方針などを含む挨拶があり、その後の議事は千葉西支部の市角京子さんに議長を務めていただき総会は円滑に進行いたしました。第1号議案から第5号議案まで全ての議案について賛成多数で原案通り承認されました。総会後、今総会をもつて退任される理事に対する感謝状が、対象者5名を代表して田

5月24日、千葉県ダンススポーツ連盟の定時総会が船橋アリーナ多目的室で開催されました。当日出席代議員は25名、議決権行使書の提出は70名であり有効出席者数は95名となりますので、総数137名の過半数を超える会は成立致しました。

平成27年千葉県ダンススポーツ
ーツ連盟総会開催される

千葉県ダンススポーツ連盟
会長 金城庸夫

て楽しい、健康一番そんなダンスワールドをたくさんの人たちに親しんでいただきたいと思い



スの普及を図り、健康で豊かな
コニコニティをつくりたうと思
います。



須藤 浩(千葉東支部)



栗林 勝男 (千葉県DSC)



役員改選に伴い4名の方が新しい理事に加わりましたので、氏名、所属支部、就任にあたつての抱負をご紹介します。

太田 和雄（千葉中央支部）

この2年間一人でも多くのダンスを楽しむ皆様が増えるようがんばります。どうぞよろしくお願ひ

高橋 修美（千葉東支部）
ダンスの楽しさを多くの方々と共感し、健康に人生を謳歌できる
「ダンス」を広く普及できる様に尽力して行きたいと考えています。

また、12月には毎年ホテルでのクリスマスパーティーを開催しています。着席ディナーに一流デモあり、生バンド付き、ダンスタイルもたっぷりとつてあります。着席ディナーに一
クリスマスにはお洒落をしてお出掛け下さい。こちらも会員は
お得な会費となっています。
まだまだあります。大きな競
技会の入場券が割引になります。
秋(今年は10月11日)に東京体育馆で開催される三笠宮杯全日
本DS選手権や、世界レベルの
東京オープンDS選手権(来年
は6月5日)の入場券が割引で
入手できます。詳しくは次号で。

千葉県ダンススポーツ連盟
(以下、JDSF千葉)では年
2回、ダンスバストアーや開催
しています。リーズナブルな参
加費でダンスも温泉も楽しめ友
達もできます。パーティでは
競技選手やJDSF千葉の役員
がお相手を務めます。6月にも
犬吠埼に行つてきましたが、毎
回参加者からは大好評です(本
紙3ページに詳しく掲載)。秋
には日光霧降へのバストアーや
計画しています。会員以外の方
も参加できますが、参加費が異
なりその差額は年会費の1,300
円を上回りますので・・・お
得です。

あなたのサークルもJDSF認定サークルになりませんか？②

